
Erster Beigeordneter Ludwigs weist darauf hin, dass mit dem geplanten Wegfall der Schulbezirke 
ein wichtiges Steuerungselement für die Zukunft entfallen würde. Er begrüßt daher die Meinung 
des Städte- und Gemeindebundes an, wonach es den Kommunen freigestellt werden sollte, 
welche Regelung sie treffen.   
Herr Duldhardt erklärt, seine Fraktion werde einen Antrag auf Aktualisierung des 
Schulentwicklungsplanes zum Zwecke der Planungssicherheit im Schulbereich stellen.   
   
  
 
 


